
Respostes a la ciutadania del PP al Ple de 19-9-2012 
 
Registre 9278 
Mª Asunción Vilaseca Fernández 
 
1.- ¿Cuál fue el gasto durante los ejercicios 2008, 2009, 2010 y 2011 
desglosado en consumo de llamadas y datos de telefonía móvil, 
smartphones y tablets, de la alcaldesa y de todos y cada uno de los ediles 
que dispusieron de ese servicio a cargo de los presupuestos municipales 
y con dinero público? 
 
Ejemplo: 
 
Edil 1 / 2008 x euros consumo; x euros terminales / 2009 euros consumo; 
x euros terminales / 2010 x euros consumo; x euros terminales / 2011 x 
euros consumo; x euros terminales. 
 
Edil 2/ 2008 x euros consumo; x euros terminales / 2009 euros consumo; x 
euros terminales / 2010 x euros consumo; x euros terminales / 2011 x 
euros consumo; x euros terminales. 
 
(...) Hasta completar el total de miembros de la corporación con derecho 
al servicio de telefonía móvil con cargo a fondos públicos. 
 
2.- ¿Cuál o cuáles han sido los procedimientos de contratación 
(contratación directa mediante decreto de alcaldía, procedimiento 
negociado, concurso público...) de operador de telefonía móvil en función 
del volumen de gasto? 
 

La senyora Haro diu: 

“Des del Partit Popular aquesta informació ja es va parlar en junta de portaveus 
i crec que el govern donarà totes les respostes adients, que són els que tenen 
la informació i així varem quedar.” 

 

Registre 9448 
Mª Asunción Vilaseca Fernández 
 
1.- ¿Me pueden facilitar información detallada sobre las posibles 
incompatibilidades de los 21 miembros de la corporación local de 
Esplugues de Llobregat por razón de percepción de retribuciones de 
otras administracions públicas, pertenecer a consejos de administración 
de empresas y/o sociedades con percepción de retribuciones y/o dietas e 
indemnizaciones por asistencia a miembros colegiados de las mismas, y 
de posibles miembros del pleno que sean administradores de empresas 
y/o sociedades? 
 



2.- ¿Me pueden facilitar información detallada de las resoluciones de 
aprobación de compatibilidad de cada uno de los posibles casos? 
 
3.- ¿Me pueden facilitar información detallada de las posibles situaciones 
de excedencia de plazas en la administración pública y de empresas y/o 
sociedades por incompatibilidad con el cargo de concejal electo a la 
corporación local de Esplugues de Llobregat, así como la tramitación de 
las excedencias de cada uno de los posibles casos? 
 

La senyora Haro diu: 

“El Partit Popular també se suma a la resposta del nostre company d’Esquerra.” 

 
Registre 9449 
Mª Asunción Vilaseca Fernández 
 
1.- ¿Cuál fue el gasto durante los ejercicios 2007, 2008, 2009, 2010 y 2011 
de la alcaldesa y del primer teniente de alcalde a cargo de los 
presupuestos municipales y con dinero público en viajes nacionales y al 
extranjero, desglosado por cada uno de los dos ediles? 
 
 
2.- ¿Cuáles fueron los objetivos de dichos viajes y su grado de 
cumplimiento expresado en términos de aplicación a nuestro municipio? 
 

La senyora Haro diu: 

“Per al Partit Popular ja saben que vostès tenen la paraula i la informació.” 

 


